



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 14 de Junio de 2005

Programas de Opinión de Radio

Radio: 15 de Septiembre

Programa: El Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Invitado: José Rizo Castellón (Vicepresidente de la República)

Tema: Actualidad Nacional

Para el Vicepresidente de la República, José Rizo Castellón, la marcha del jueves es una táctica más del Gobierno para perjudicar al PLC. En otro orden invitó a la concentración del PLC, que se realizará el próximo 19 de junio en San Rafael del Norte.

Radio: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Situación Política del País

Núñez criticó el hecho que el Licenciado Joel Gutiérrez no se presentó a declarar el día de ayer y se preguntó si esto no será que están planeando la salida de Gutiérrez del país.

Radio: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín Ortel

Tema: Marcha del 16 de junio

Jarquín Ortel criticó los gastos que está haciendo el Gobierno con la organización de la marcha que se realizará este 16 de junio en contra del pacto

Radio: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalón Pastora

Tema: Criticas a la marcha del 16 de junio/ Detención de María Fernanda

Moisés Absalón aseguró que en la organización de la marcha del 16 de junio se está gastando el dinero del pueblo, pues desde las votantes de invitación que se están repartiendo son lujosas. También criticó al Gobierno por estar financiando dicha marcha

Radio: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Marling Espinoza

Invitado: Nelsón Estrada (Miembro del Movimiento por Nicaragua)

Tema: Marcha antipacto

Estrada dijo que están satisfechos por la aceptación que la población Nicaragüense ha tenido a la convocatoria que están realizando para que participen en la marcha del 16 de junio.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 2 -

Radio: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: María Gabriela Berríos (Miembro del Movimiento por Nicaragua)

Tema: Marcha antipacto del 16 de junio

Berríos invitó a la población a hacer gala de su cultura cívica, expresando su desacuerdo al pacto.

Radio: Corporación

Programa: Seis en punto

Conduce: Elba Gutiérrez

Tema: Panorama Noticioso del País

Eduardo Mena, Tercer Secretario de la Asamblea Nacional, dijo que la bancada liberal ratificará el Tratado de Libre Comercio con Centroamérica antes que el congreso de los Estados Unidos lo apruebe. Mena agregó que su partido no se opone a este acuerdo comercial.

NOTICIAS DE RADIO

+El dirigente del FNT, Gustavo Porras, denunció que el Gobierno del Presidente Enrique Bolaños y algunos empresarios privados les darán libre a los trabajadores el 16 de junio y que los amenazaron con despedirlos sino van a la marcha que se realizará ese día. **(Contacto 600, Radio Ya)**

+Augusto López, presentador del programa, expresó que la marcha del jueves ya no tiene sentido porque la comisión de la OEA ya no vendrá y era con el fin de demostrarle a la comisión de la OEA que el Presidente Bolaños tiene el respaldo de la población. **(Pulso Político, 15 de Septiembre)**

+NOTICIAS DE TELEVISION

+Gustavo Porras, dirigente del FNT, manifestó que es una provocación que las organizaciones que han atacado la lucha del 6% realicen una marcha que saldrá este 16 de junio de la Avenida Universitaria, aseguró que los estudiantes universitarios no la van a permitir y que ellos como trabajadores los van a apoyar. **(Noticiero CDNN, Canal 99)**

+María Dolores Alemán, expresó que si las organizaciones que están convocando a la marcha para el próximo jueves 16 de junio, ponen entre 40 y 60 mil personas es un éxito para ellos, de lo contrario será un fracaso **(Noticiero CDNN, Canal 99)**

+Wilfredo Navarro, diputado del PLC, al referirse a la marcha de este 16 de junio aseguró que sólo los estudiantes en una movilización ponen el doble o el triple de lo que estas 3 mil organizaciones pueden poner. Señaló que los miembros de esas organizaciones han estado en los diferentes partidos políticos y gobiernos pasados y van estar con cualquier gobierno que les pague. Por su parte Jaime Morales Carazo, diputado de la bancada azul y blanco, opinó que toda marcha tiene un mensaje y a través de ella la ciudadanía expresa de una u otra forma sus inquietudes. Consideró que el COSEP es para defender los intereses de su gremio y no para tener ciertas manifestaciones y participaciones que pueden ser mal interpretadas, las que no corresponden al sentir general de la colectividad que representan. **(Noticiero Independiente, canal 8)**

+Juan José Úbeda, Intendente de Atención al Consumidor, dijo que el Juez David Rojas llegó a TELCOR a



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 3 -

ejecutar y nombrar un interventor como medida cautelar. Agregó que asumió su posición de Intendente de Telecomunicaciones el Ingeniero Freddy Carrión con una orden judicial, acompañado del juez y el auxilio policial. También indicó que en INAA hay otro juicio, en el que más o menos esta será la tónica que se va dar. De igual manera planteó que no tienen ningún inconveniente que la Policía Nacional continúe resguardando TELCOR. **(TV Noticias, Canal 2/ 100% Noticias, Canal 63/ Acción 10, Canal 10/ Noticias 12, Canal 12/Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Intendente de Telecomunicaciones, Freddy Carrión, aseguró que la directora de TELCOR no ha acatado la orden de entregarle el cargo, por lo que seguirá haciendo uso de recursos legales hasta tomar posesión. Agregó que varias personas lo sacaron a golpe y la Policía no ha garantizado la protección que debió haber dado. Para Carrión la Policía ha incumplido la orden que mando un juez y esta en total desacato. **(100% Noticias, Canal 63/ Acción 10, Canal 10)**

+El Secretario de la Presidencia, Ernesto Leal, externó que la nombrada directora de TELCOR, Martha Julia Lugo, seguirá en posesión de TELCOR. También dijo que lamentan mucho la posición del juez David Rojas, posición en la que no están de acuerdo **(TV Noticias, Canal 2)**

+La Directora de TELCOR, Martha Lugo, dijo que va permanecer en su cargo y que no esta reconociendo nada, ni firmando nada. Aclaró que con el Intendente de Telecomunicaciones, Freddy Carrión, no ha hablado nada. **(TV Noticias, Canal2)**

+Yasser Martínez, presidente de UNEN, informó que mañana van a tener un plantón en la Avenida Universitaria por las inconformidades en el tema del alza del transporte, el tema del alza de la energía, el tema del TLC en los cuales este Gobierno no ha hecho hincapié. Dijo que el plantón va ser permanente el miércoles y jueves. Hizo un llamado a los sectores populares y sociales a hacerse presente **(Acción 10, Canal 10)**

+El director del Bampro, Arturo Arana, indicó que están cumpliendo con una carta de la Superintendencia iquien los instó a cumplir con un mandato que salió de la Contraloría. Los fondos de TELCOR, INAA e INE, están retenidos. Agregó que hoy por la mañana enviaron un mensaje judicial por medio de un juez congelando totalmente los fondos de TELCOR, con esto no se puede cambiar ningún cheque, ni liberar fondos expresó Arana. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños, manda leyes a la Asamblea Nacional para que sean aprobadas con urgencia, para poder cumplir con uno de los compromisos con el FMI **(Noticiero CDNN, Canal 99/Noticias 12, Canal 12)**

+El representante del BID, Eduardo Valcárcel, dijo que el programa con el FMI está en suspenso pero espera que se pueda reencausar por el bien del país. Aseguró que los proyectos que está desarrollando el BID en Nicaragua van muy bien. **(Noticiero CDNN, Canal 99)**

+Eva Zetterberg, Embajadora de Suecia, manifestó que la visita de la OEA es un paso importante y espera que el país la aproveche. "Creo que el hecho que la delegación de la OEA venga y se sienten con el Secretario General, con las diferentes partes políticas para conocer la situación y tal vez dar algunos consejos es la cosa principal, para ellos y para los políticos aquí , dar la posibilidad de expresarse y talvez encontrar una salida". **(TV Noticias, Canal2)**

+La directora de Relaciones Públicas de Unión Fenosa, Ericka Ramírez, indicó que el cobro del IVA que aplicaron a los usuarios que consumían menos de 300 Kilovatios por alumbrado público, fue porque la DGI y el Ministerio de Hacienda y Crédito Público les había orientado hacer. Además aclaro que no se ha

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 4 -

aplicado el ajuste tarifario que autorizó el Gobierno porque el Tribunal de Apelaciones de Managua lo mando a suspender. **(100% Noticias, Canal 63)**